「三中応援団」ニュース

第三中学校 信州型コミュニティスクール

2024 年度 第 3 号 2024 年 9 月 20 日発行 CS 運営委員会 編集

第三中学校の信州型コミュニティスクール 「一中応援団」 の活動をご紹介する "「三中応援団」ニュース" 今年度第3号目は、10月の放課後学習室の告知を行う特別版です。

Enjoy
for
2 days.

まもなく大星祭 (9/27,28)

地域の人も 楽しみに Lでいます」



翌週は中間(総合)テスト



テスト直前「スイッチ」特別版を開催します



10/3(木) および 10/4(金)の2学期中間テスト ← 1,2年生 10/3(木)の第2回総合テスト ← 3年生 の前の特別企画として、10/1(火)にも放課後学習室を開催します。

10/1(火) 16:30~17:30 = 「かよっち」

10/2(水) 15:10~16:10 = いつもの「スイッチ」

「かよっち」に参加すると通常の下校時刻よりも下校が1時間程度遅くなります。

★参加する生徒の皆さん → おうちの方に遅くなることをしっかり話しておきましょう!

保護者の皆様へ: 下校時刻の変動があることをどうぞご承知おきください。

今回も、数学や英語を中心に、学習範囲のアドバイスを行うことができるボランティアさんが 各日付き添います。試験前を一つの機会として、ぜひ放課後学習室を「お試し」利用してみて くださいね。

> 子どもが まんなか



この言葉を胸に、宝である地域の中学生を 地域の大人が様々な形で見守っていきましょう!